

Safety Concept ZSOS - Welcome Apero 29.09.2020

Deutsch - Es wird erwartet, dass sich alle Teilnehmer an und vor dem Apero verantwortungsvoll verhalten und die Empfehlungen des BAG und die Richtlinien der UZH einhalten. Der Apero wird im geschlossenen Rahmen in den Räumen KOL-K-2, KOL-K-3, KOL-K-4 stattfinden. Innerhalb dieser Räume darf die Maske abgenommen werden. Für die Essensausgabe am Buffet werdet ihr jedoch gebeten, eine Maske anzuhaben. Es werden Einweg-Handschuhe zur Verfügung stehen, um sich Essen zu nehmen. Danach muss der Handschuh entsorgt werden. Bitte nehmt einen eigenen Trinkbecher mit oder schreibt einen der vorhandenen Plastikbecher mit eurem Namen an, um Verwechslungen zu vermeiden. Der reservierte Raum ist genügend gross, dass die Abstandsregeln eingehalten werden können.

English - All participants are expected to behave responsibly, to follow the BAG recommendations and the UZH Safety guidelines before and at the apero. The apero is a private event including only members of the ZSOS. It is taking place in the rooms KOL-K-2, KOL-K-3, KOL-K-4. Within these rooms you may remove your mask. However at the buffet, where you get the food, you should wear a mask. Disposable gloves are being provided for taking food. After taking food the glove must be thrown away. Please carry your own drinking container, or write down your name on one of the available plastic cups in order to avoid confusion. The premises are big enough to comply with the distance rules.